



EL PREGÓN DE LAS PEÑAS LAS KATAS, LOS TUSSOS Y LOS CUCOS INAUGURA LAS FIESTAS PATRONALES

Vva. de la Cañada, 25 de jul.- La plaza de España acogió, ayer, el inicio de las festejos en honor a Santiago Apóstol. Raúl Cogolludo, Marta Muñoz Mansilla y Jorge Celestino fueron los encargados, como representantes de las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos respectivamente, de dar el pregón con el que se inauguran las Fiestas Patronales 2012. Acompañados por el alcalde, Luis Partida, concejales de la Corporación Municipal así como regidores y ediles de municipios vecinos, animaron a los vecinos a disfrutar con amigos y familia de todas las actividades programadas.

Tras las intervenciones, los representantes recibieron de manos del alcalde una placa conmemorativa como recuerdo.

Encargadas de la diversión

Estas tres peñas colaboran, desde hace años, en los festejos. En esta ocasión, Los Tusos son los encargados de los Campeonatos de Dardos y de Poker, Los Cucos del almuerzo posterior a la procesión de Santiago Apóstol y Las Katas del encierro infantil. Ésta última, fundada hace 30 años es la más veterana y cuenta con 128 socios. Los cucos, instaurada desde la década de los noventa, son casi 70 miembros. Por su parte, Los Tusos es la peña más joven y comenzó su andadura hace más de 10 años. Entre sus filas hay cerca de 60 socios. Toda la programación de las Fiestas Patronales está disponible en www.ayto-villacanada.es.